
学校召开 2022 年教学仪器设备更新改造项目论证会



10 月 10 日，学校党委常委、副校长王霞主持召开 2022

年教学仪器设备更新改造项目论证会。评审专家、教务处及

16 个相关学院负责人参加了会议。

会上，教务处负责人传达了学校关于本次贷款项目数据

填报的最新要求，并对下一步工作进行了部署安排。16 个相

关学院的负责人围绕项目的可行性及必要性，是否重复购

置，专家论证和党政联席会研究情况，设备存放地点，旧设

备处置情况等内容进行了专题汇报。评审专家从如何通过本

次贷款项目提升我校人才培养质量，进一步改善教学条件，

契合社会发展趋势等方面，针对各学院的论证方案进行分析

和解答。

王霞就下一步工作提出四点要求：一是提高站位，压实

责任。本次贷款项目是加快学校“双高”建设步伐，完善实

践教学条件，提升学校教学科研水平的一次大好时机，各相

关单位一定要抓住本次机会，对亟需的设备进行更新升级；

二是强化顶层设计，统筹协调推进。贷款项目要结合专业认

证、国家级和省级一流专业建设以及审核评估等重要工作，

根据经济社会发展需求，前瞻性地引入一些设备；三是严格

把关，杜绝浪费。要杜绝项目重复申报，杜绝把项目投入到

拟撤消和没有发展前景的专业，好钢要用在刀刃上，有重点

地支持新上专业建设和专业认证专业建设。四是平台共建，



资源共享。各学院间实现平台共建和资源共享，打破信息孤

岛，达到融合性发展。


